



DIRECCIÓN NACIONAL DE ADUANAS

“Motoqueros” fugaron al ser sorprendidos en Aceguá

CONTRABANDO DE CÁMARAS DIGITALES Y COMPONENTES INFORMÁTICOS ES DECOMISADO EN COLONIA

La inspección a la que fue sometido el equipaje de un ciudadano argentino que ingresó al país por el puerto de Colonia, permitió detectar entre sus pertenencias, un importante número de discos para juegos Play Station 2.

Evaluada el exceso de esa mercadería transportada, los funcionarios de la Administración de Aduanas de Colonia, dispusieron la realización de una revisión más exhaustiva del equipaje que procedía de la ciudad de Buenos Aires.

Ocultos entre sus pertenencias, fueron halladas 20 cámaras digitales, memorias para juegos electrónicos, joysticks y guitarras con conexiones a computadoras.

Todos los elementos fueron incautados, estimándose que tienen un valor comercial de U\$S 2.000.

En el mismo salón de pasajeros, la inspección del equipaje de dos ciudadanos uruguayos que procedían de Argentina, permitió ubicar cargamentos compuestos por 170 prendas de vestir de abrigo, remeras, blusas, equipos deportivos, entre otros.

Motoqueros in fraganti

Los funcionarios integrantes de un equipo móvil perteneciente a la Administración de Aduanas de Aceguá, que realizaba inspecciones en caminos vecinales del departamento de Cerro Largo, detectó la presencia de un grupo de personas manipulando diferentes efectos.

Al percatarse de la proximidad del vehículo oficial, cuatro individuos, en sus respectivas motos, emprendieron la fuga en distintas direcciones y abandonaron los bultos a la vera del camino.

En total fueron decomisados 900 kilos de mercadería (alimentos y bebidas) que, de acuerdo a procedimientos efectuados anteriormente, se estaban acondicionando para trasladarlos a puntos de comercialización irregular.

Difusión